



学校だより かけはし

第11号
宮城県立
利府支援学校
令和6年
1月31日発行

年が明けて、校舎内には児童生徒の元気な声が響いています。休み明けから書き初めや初詣、音楽発表会の練習等々、子どもたちは意欲的に学習に取り組んでいます。そのような子どもたちの頑張っている姿を授業参観等で御覧いただけたのではないかと思います。お忙しい中ご来校いただとしきありがとうございました。今年度も残り約2か月、年度のまとめの時期として充実した学習が進められるように、今後も児童生徒一人一人の成長や発達を支えていきたいと思ひます。引き続き、御理解と御協力をお願いいたします。



～中学部 新年の学習活動～

1年生

「給食調理器具体験！」
全部大きいね。



3年生 「合格祈願！」
みんなで合格祈願をしました。



～小学部 新年の学習活動～

低学年部

～今年の一文字！～



高学年部

～大谷グローブ到着～



中学年部

～お正月遊びを着物で～



おいしい給食ありがとう！

1月16日（火）～1月30日（火）までの2週間は給食週間でした。今年も本校の給食は児童生徒、教員共に大評判で、おいしい給食を活力に楽しい学校生活を送っています。

栄養のバランスが良く、おいしい献立を考えている栄養教諭の渡辺麻里子先生や、朝早くから作っている調理員の皆さんに、小、中、高の各クラスでメッセージボードを作成し、廊下に掲示をすることで感謝の気持ちを伝えました。

また、今年度は食堂で調理をしている様子をリモート配信し、大迫力の調理現場に児童生徒が驚く様子が見られました。



中学部での食育の授業の様子



児童生徒会役員選挙が行われました！

1月19日（金）に、児童生徒会役員選挙が行われました。生徒会長候補に3名の立候補者があり、当日を迎えるまで、それぞれの候補者の個性あふれる選挙運動が繰り広げられ、白熱した選挙運動でした。

立会演説会は、昨年同様事前に撮影した動画を視聴する形となりましたが、立候補者も、視聴する生徒も、緊張感のある演説会で、投票も真剣な面持ちで行っていました。

投票の結果、生徒会長には高等部2年生の千葉



優人さん、副会長に高等部2年生の田中利緒さん、高等部1年生の安齋楓真さんが選ばれました。

利府支援学校児童生徒のリーダーとして、校内校外ともに活躍してほしいと思います。

能登半島地震募金活動を行いました！

十府っこブラザーシップの活動の一環として利府町内の小・中・高校と共に募金活動を行いました。おかげさまで、4,265円集まりました。御協力ありがとうございました！



2月行事予定



日	曜	行 事
1	木	小：豆まき集会 安達 CO 来校
2	金	学校保健安全委員会 13:00
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	高3：校外学習 工藤 OT 来校
8	木	小・中学部：入学者説明会 下校時刻は 11:30
9	金	高等部：入学者説明会 下校時刻は 11:30
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休業日
13	火	高3：さわおと会入会式 高3：保護者面談①
14	水	高3：保護者面談② 医ケア巡回指導(佐藤 Dr.来校) 医ケア校内検討会
15	木	高3：保護者面談③ 清水 SC 来校
16	金	高3：保護者面談④ 中3：校外学習 高：予餞会
17	土	
18	日	
19	月	高3：保護者面談⑤
20	火	第1回学校運営協議会
21	水	小6・中3：保護者面談①
22	木	小6・中3：保護者面談②
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	小6・中3：保護者面談③ 工藤 OT 来校
27	火	
28	水	安達 CO 来校
29	木	中2：校外学習 清水 SC 来校